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前回（1218回例会）の記録
平成27年７月２日（木）

■ゲスト

■ビジター
中津RC　
会長：冨部　直氏
幹事：末永克典氏
中津中央RC　
会長：慶田裕一氏
幹事：梅高賢浩氏

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　16名
 欠 席 者 数 ７名
 出　席　率　69.57%

■1217回出席報告の修正
　1217回欠席者 ２名
　メイクアップ ０名
　欠　席　者 ２名
　修正出席率　 91.30%→　91.30%
●メイクアップ

●欠席者
籾倉会員・渡邊会員

会長  辛 嶋  　 崇 　　幹事  宇都宮  監 浩　　会報担当  二反田  新 一　　クラブ広報委員長  二反田  新 一

◉本日の例会プログラム 各理事による一年間の抱負

◎次回例会プログラム ガバナー公式訪問
  （18：30 ～グランプラザ中津ホテル）

2015～2016年度
国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー会長
　　  Ｋ. Ｒ. ラビンドラン

世界のプレゼントになろう
Be a gift to the world

◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

◎会長の時間　辛嶋会長
　本日は中津クラブの冨部会長、末永幹事、
中津中央クラブの慶田会長、梅高幹事にご出
席いただきました。有り難うございます。
　今日、世界のトピックスはギリシアのデ
フォルト問題であります。６月30日までにIMF（国際通貨
基金）に返済ができなかったため銀行の支払いが止まり、
ギリシア国民は大変な困惑の中にいます。このことで29日
の日経平均は約500円下がり、世界同時株安となりました。
ただ30日（火）には若干の回復をみせ、７月１日（水）に
はほぼ回復したように感じられます。また国内では50年以
上人命を損なう事故を起こさなかった新幹線の列車内で焼
身自殺があり、今後５年後のオリンピック開催に向けて安
全対策をどうするか課題が残りました。また、県内では佐
伯市で、小３（８歳）女児が車で連れ去られましたがすき
を見て脱出し、かすり傷程度で済んだという事件もありま
した。私自身同年代の孫を持つ身でもあり、時折町内の安

全パトロール隊員として小学校の児童の帰り道をエスコー
トしている身で、児童の安全対策を考えないわけには参り
ません。
　また、今期、会計をお願いした吉野会員が予算立てをし
て下さいましたが、昨年のこの時期は１ドルが100円だっ
たのに、今期は１ドル124円です。実に２４パーセントアッ
プしました。また地区の負担金が1,100円アップして一人
当たり年間19,200円になりました。当然緊縮財政予算を敷
かなくてはなりませんが、どうぞ今年の厳しい舟出を応援
して下さい。１年間宇都宮幹事ともどもよろしくお願いい
たしまして会長の時間とさせて頂きます。

◎幹事報告　宇都宮幹事
●例会変更　宇佐八幡RC、竹田RC、湯布院
RC、大分中央RC
●週報受理　玖珠RC、中津中央RC，加古川
平成RC、竹田RC、湯布院RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●ガバナー月信７月号届く

「世界のプレゼントになろう」  “Be a gift to the world”
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「世界のプレゼントになろう」  “Be a gift to the world”

◎本日のメニュー

◎その他報告事項
新任あいさつ
中津RC
会長：冨部　直氏
幹事：末永克典氏

中津中央RC
会長：慶田裕一氏
幹事：梅高賢浩氏

前幹事　川崎会員
　本日例会終了後、前年度委員会を開きます。  

前会長　梶原会員
　RIから、前年度、新会員を推薦し
たとの事で、会員表彰金バッジが黒
瀬会員に届いてます。おめでとうご
ざいます。

◎ニコニコボックス　担当：会員増強・退会防止委員会
〔辛嶋会長〕今年一年、よろしくお願い申し上げます。
〔宇都宮幹事〕幹事として、今日から努力してまいります。
よろしくお願いします。
〔梶原会員〕前年度、私の会長年度は大変お世話になりま
した。今年度、辛嶋会長、宇都宮幹事のご活躍を期待申し
上げます。
〔吉野会員〕今年度も会計を担当させていただきます。
向笠会員が叙勲されました。先日お伺いしましたが、お元
気にされてました。当クラブからは、岡野会員、出納会員
に続いて三人目です。中津平成ＲＣを誇らしく思います。
〔黒瀬会員〕会員表彰金バッジ、ありがとう
ございます。アパートの地鎮祭を先日しま
した。ハプニングがありましたが、無事に
終わりました。
〔出納会員〕辛嶋会長、宇都宮幹事、今年度よろしくお願
いします。
〔若松会員〕辛嶋会長、宇都宮幹事、今年度よろしくお願
いします。本日申し訳ありませんが、急用で早退します。
〔中島会員〕会長・幹事、本年度よろしくお願いします。
私は今年、クラブ管理運営委員長・プログラム担当です。

どうぞよろしくお願い申し上げます。
〔永松会員〕昨日初めて、中津ＲＣにメーキャップしました。
本日と同じ例会会場ですが、食事メニューが違ってます。
ホテル側の気遣いに感謝します。

◎2015～ 16年度　今年度活動方針
会長　辛嶋　崇

１．今年度の私のスローガンは「原点にもどっ
て　ロータリーの良さを再発見しよう」です。
これは、ちょうど４０年前、中津中央クラブのチャーター
メンバーとしてロータリーを知ったとき、「ニコニコボッ
クス」と「メーキャップ」が素晴らしいと感じました。私
たちは奉仕をしようとしてロータリーに入会し、様々な活
動をしていますが、家庭内のちょっとしたことを会員に知
らせることで一緒に喜んでもらい、さらにお金を出すこと
で奉仕に繋がるということがとても新鮮に思えたもので
す。そして「メーキャップ」はご近所の他のクラブをのぞ
き見することができる一つの権利なのです。「人のふり見
てわがふりなおせ」のことわざ通りよそのクラブを見て自
分のクラブを客観的に見ることができる貴重な機会であり
ます。どうぞ今までにメーキャップをしていない会員の方
は積極的に始めてください。そしてそのことがクラブの出
席率をも向上させるのです。

２．会員増強ですが、３年後に３０周年を迎えます。その
時までに30人を超えようではありませんか。仲間を増やし
ましょう。

３．クラブの中の親睦を深めるため夜間例会を増やしたい
とお願いしてあります。月に一度程度はお酒を飲んで今ま
で以上に親しくなりましょう。

４．昨年度は青少年奉仕活動として清浄園の子供さんたち
と安心院で交流しました。とても喜んでいただけましたの
で、本年もこの事業を継続できたらいいなと思っています。
よろしくお願いします。

５．中津市内の３クラブの合同例会は１２月１７日（木）
夜間例会の予定です。今年は私たちのクラブがお世話をさ
せて頂くことになっておりますので、楽しいことを計画し
たいものです。

６．今期は当クラブから岡野ガバナー補佐を輩出しており
ます。11月７日（土）にIMを予定しておりますので是非
ともクラブ会員全員で盛り上げて成功させましょう。
以上のようなことを考えながら楽しい例会を目指していま
す。どうか１年間よろしく応援をお願いします。

幹事　宇都宮監浩
　若輩ながら幹事に任命されました。
辛島会長の方針に従い運営を行いたいと思い
ます。
　正直、どこから何をしていいかもあまり分からない状況
です。
　皆様にご迷惑をかけるかもしれませんがよろしくお願い
します。


